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ASSEMBLEE GENERALE  
 

Du samedi 5 mars 2022 
 
 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

POUR L’ANNEE 2021 

 
 
 
Présidence : M. Paul HAUCHECORNE, Président de l’Asa Pays de Dieppe. 
 
 
 La fonction 1ère de l’ASA est d’Organiser et développer la pratique du sport automobile sous 
l’égide et le contrôle de la Fédération Française du Sport Automobile.  
 
 Messieurs les présidents d’écurie, les licenciés, les commissaires, les officiels et les bénévoles 
vous n’êtes pas sans savoir que l’ASA ne serait rien sans vous. Pour fonctionner nous avons besoin 
d’épreuves, d’officiels, de commissaires, de concurrents et de bénévoles.  
 
 Ce soir, j’ai l’honneur de vous présenter mon 1er rapport moral en tant que président de l’ASA 
PAYS DE DIEPPE. 
 
 Malgré la COVID, le 21 novembre 2020, l’AG élective a pu être organisée grâce à la 
détermination de notre secrétaire. Vous m’avez élu président de l’ASA et vous avez voté pour la 
nouvelle liste de notre comité directeur. Au nom de la nouvelle équipe, je vous en remercie. 
 
 Avec la crise sanitaire, nous avons inscrit toutes nos épreuves au calendrier 2021. 
 

 Déroulement des activités réalisées : 
 
  Le 6 mars, nous avons organisé notre 1ère séance d’essais. 27 participants étaient 
inscrits. Belle manifestation, nous avons passé un moment agréable.  
 
  Le 13 juin, nous avons organisé notre 1er slalom en côte à LONGUEVILLE SUR SCIE. 
C’est une épreuve inédite dans notre région. Merci au comité directeur de m’avoir suivi dans mon 
idée un peu folle, de mettre en place ce style d’épreuve. 84 participants étaient inscrits, 72 sur la 
ligne de départ et 69 à l’arrivée. Que des bons retours sur cette manifestation. 
 
  Le 6 juillet, à la demande de 6 pilotes, nous avons organisé une 2ème petite séance 
d’essais dans la commune de THIL MANNEVILLE. Nous avons passé tous une excellente journée, 
petite manifestation  mais très réussie. 
 
   Les 11 et 12 septembre, l’écurie « ARQUES AUTO SPORT » a organisé sa 36ème 
course de côte. 77 inscrits et 64 à l’arrivée. Belle épreuve, que des bons retours. 
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  Les 25 et 26 septembre, l’écurie « DIEPPE RALLYE » a organisé son 26ème rallye 
d’ENVERMEU. 109 inscrits en « MODERNE » et 12 en « VHC ». À l’arrivée il y avait 74 
« MODERNE » et 9 « VHC ». Belle épreuve qui a mis du baume au cœur à « DIEPPE RALLYE ». 
 
  Le 20 novembre, pour conclure cette saison, nous avons organisé une 
« SOIREE REMISE DES PRIX» dans la salle des fêtes de LONGUEVILLE SUR SCIE. 224 
personnes étaient inscrites et 205 étaient présentes. Avec la COVID, nous avons tout de même 
réussi à organiser une belle remise des prix. Pratiquants, officiels et bénévoles ont été récompensés. 
Très belle soirée qui s’est déroulée dans la bonne humeur. 
 
 

 Déroulement des activités non réalisées : 
 
   Le 48ème rallye de DIEPPE-NORMANDIE, a été annulé à moins de 10 jours du rallye. 
Malgré toute l’énergie de l’équipe organisatrice ainsi que celle des bénévoles, pour organiser cette 
épreuve avec toutes les contraintes de la pandémie, celle-ci n’a pu se dérouler. Nous avons reçu un 
arrêté préfectoral nous interdisant l’organisation de l’épreuve. Toutes les demandes de la préfecture 
avaient pourtant été satisfaites. Cela a mis un coup au moral de toutes les personnes investies dans 
l’organisation, sans compter l’incompréhension  du fait que 3 jours après l’épreuve, certaines 
restrictions étaient levées. Quel gâchis, nous avions un plateau exceptionnel avec plus de 120 
véhicules engagés en comptant les « MODERNES » et les « VHC ».  
 
   Le 16ème slalom de DIEPPE :  À la suite de l’interdiction d’organiser le rallye de 
DIEPPE-NORMANDIE, l’écurie « DIEPPE RALLYE » a pris la décision d’annuler cette épreuve afin 
de se concentrer sur l’organisation du rallye d’ENVERMEU. 
 
 

 Elections de la Ligue de Normandie :  
 
 Début septembre, j’ai participé aux élections de la Ligue de Normandie. J’avais choisi d’être 
candidat sur la liste de Dominique LUNEL afin de défendre le dossier de l’écurie « DIEPPE 
RALLYE » pour organiser la finale car nous étions en concurrence avec « LISIEUX ». L’équipe de 
Pierre RAGUES a été élue, une équipe plus jeune. J’ai été coopté par rejoindre cette nouvelle équipe 
et j’ai été nommé « vice-président de la Seine Maritime ». Vous pouvez compter sur ma 
détermination pour représenter au mieux notre sport et notre département.  
 
 

 Rapport de gestion financière :  
 
 Il va vous êtes présenté plus tard par la secrétaire et le trésorier.  
 
 

 Les licenciés :  
 
 2021 :  143 licences pour 137 licenciés  
   124 Hommes et 19 Femmes 
  
 Détail ci-dessous :  
 
   5 Commissaires 
   3 Commissaires techniques ou sportifs 
   3 Directeurs de course 
   4 EID 
  29 EIV 
   3 Licences internationales 



  36 Licences nationales 
  60 Licences régionales 
 
 2020 : Avec l’ancienne équipe, seulement 85 licences avaient été prises. On peut se féliciter 
de l’évolution malgré la crise sanitaire.  
 
 2022 : Pour information, nous avons déjà plus 120 licenciés dont 47 nouveaux.  
 

 Les projets à venir en 2022 : 
 
 En début d’année, l’écurie « PORTE NORMANDE » décide de nous rejoindre à l’ASA PAYS 
DE DIEPPE. Cette écurie est présidée par Dominique BANSARD. Merci à eux de nous faire 
confiance et on leur souhaite la bienvenue.  
 
 L’ASA compte maintenant 7 épreuves : 1 rallye de 2ème division, 2 slaloms, 2 courses de côte 
et 2 rallyes régionaux. Ces épreuves sont inscrites au calendrier 2022. (voir page dans le mémento). 
 
 Notre 1ère épreuve 2022, la 3ème séance d’essais, s’est déroulée aujourd’hui avec pas loin de 
40 véhicules.  
 
 Le challenge est reconduit pour l’année 2022. 
 
 La « SOIREE REMISE DES PRIX » sera organisée le samedi 12 novembre dans la salle 
du « Colombier » à OFFRANVILLE. 
 
 Le site en ligne de vente de vêtements de l’ASA. 
 
 Insertions publicitaires pour les sponsors de l’ASA sur les réseaux sociaux et nous allons 
commander 2 banderoles « ASA PAYS DE DIEPPE » avec les sponsors dessus. 
 
 

 Les remerciements :  
 
 En ce qui concerne les remerciements, je voudrai :  
 
  Remercier les municipalités qui nous aident et nous accueillent, la COM COM 
« TERROIR DE CAUX », le Département de SEINE-MARITIME. 
 
  Remercier les écuries de nous faire confiance et de s’être autant investies pour 
organiser leurs épreuves même si certaines, malgré toute la bonne volonté des équipes, n’ont pu 
aboutir.  
 
  Remercier tous nos bénévoles licenciés ou non. Ils répondent toujours présents et 
donnent le meilleur d’eux-mêmes tout au long de l’année. Pour organiser nos épreuves ils restent 
indispensables. 
 
  Remercier tous nos licenciés d’avoir choisi l’ASA PAYS DE DIEPPE. Nous sommes 
honorés de leur confiance et nous restons à leur écoute.  
 
 
  Pour conclure mon rapport moral, je voudrai faire un bilan de cette 1ère année. Elle a été 
très positive, nous pouvons être fières de ce qui a été réalisé. À cette date, au vu du nombre de 
licenciés 2022, nous pouvons espérer voir notre ASA obtenir une meilleure place au classement de 
la Ligue par rapport au nombre de licenciés.  
 



  Qu’en 2022, la complicité entre l’ASA et ses écuries perdure afin que nous puissions 
organiser de belles épreuves dans la bonne humeur et avoir le plaisir de tous se retrouver. Je sais 
que nous pourrons compter sur tous nos fidèles bénévoles et encore merci à tous nos licenciés de 
nous faire confiance.  
 
 
 
 
        Le Président de l’ASA PAYS DE DIEPPE 
 

          
 
        Paul HAUCHECORNE. 


